

CROISSANCE DES IMPORTATIONS - TENDANCES

Actuellement, la majeure partie du matériel de télécommunications est importée. On prévoit que, dans certains domaines, l'industrie locale fera concurrence aux importations au cours des cinq prochaines années. Toutefois, dans l'ensemble, on estime que la part du marché occupée par les importations restera sensiblement la même et qu'elle pourrait même augmenter. Les tableaux ci-dessous indiquent les prévisions concernant celle-ci, comparativement à celle des produits de l'industrie locale.

Opinions de l'industrie: elles pourraient être facilement vérifiées par les importateurs canadiens adoptant des stratégies de commercialisation plus agressives.

	Local	Importé
--	-------	---------

Secteur des télécommunications - Evolution prévue de la part du marché occupé des entreprises canadiennes, d'ici à l'an 1992	38.9%	61.1%
1988	22.8%	77.2%
1990	22.9%	77.1%
1992		

Matériel de l'abonné

Matériel de communications informatiques	19.7%
Matériel de service mobile	5.0%
Matériel de télécommunications spatiales	12.5%

Matériel de service mobile	Local	Importé
1988	8.6%	91.4%
1990	5.7%	94.3%
1992	4.9%	95.1%

Divers facteurs contribuent à cette évolution relative, mais ils sont presque tous relatifs à l'abnégation de vigoureux efforts de commercialisation des importateurs canadiens et aussi, avec quelques exceptions, à l'inaptitude de ceux-ci à s'engager sérieusement le marché belge.

	Local	Importé
--	-------	---------

Mentionnons aussi que le marché de télécommunications connaît une croissance considérable. En conséquent, les industries étrangères, que la délocalisation sera suivie d'une période d'expansion, beaucoup de nouvelles entreprises vont pénétrer le marché belge. Ces dernières testeront, mais tous les participants se tendront à l'avenir.	17.5%	82.5%
1988	14.2%	85.8%
1990	14.3%	85.7%
1992		

Matériel de radiodiffusion et multimédia

	Local	Importé
--	-------	---------

Stabilise qu'après deux ans.	1.5%	98.5%
1988	1.5%	98.5%
1990	1.5%	98.5%
1992		